



N° 245

Le 1<sup>er</sup> novembre 1991

## LE MINISTRE ARGENTIN DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES EN VISITE AU CANADA

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le ministre argentin des Relations étrangères et du Culte de la République d'Argentine, M. Guido di Tella, sera en visite officielle au Canada du 3 au 5 novembre 1991.

«Notre adhésion à l'Organisation des États américains (OEA) il y a près de deux ans, ainsi que la stratégie pour l'Amérique latine amorcée en 1989, témoignent avec éclat de l'importance que nous attachons à nos relations avec les pays du continent, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. L'Argentine a récemment lancé un vaste programme de réformes économiques et nous nous réjouissons de la perspective d'améliorer nos échanges commerciaux et nos relations dans tous les domaines avec ce pays.»

Le ministre di Tella s'entretiendra, à Toronto avec M<sup>me</sup> McDougall, de questions bilatérales et régionales. Il annoncera aussi l'ouverture d'un consulat général de l'Argentine à Toronto.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874